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ХОРОШИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
Сталеплавильщики большин

ства печей третьего мартеновского 
цеха на вахте в честь 41-й годов
щины Великого Октября и в борь
бе за достойную встречу XXI 
съезда партии успешно справи
лись р сентябрьским планом, вы
дав сотни тонн сверхпланового ме
талла. Отлично работал коллек
тив печи № 2 2 , где сталевары 
тт. Федяев, Свечкарев, Феокти-

Организованно провести 
выборы профорганов 

Весь советский народ с боль
шим воодушевлением готовит до
стойную встречу X X I съезду КПСС. 
Следуя патриотическому призыву 
нижнетагильчан и передовиков 
нашего комбината—мастера до
менной печи П. Беликова, старше
го оператора блюминга С. Диденко 
и сталевара А. Мельникова, в 
каждом цехе комбината разверну
лось соревнование за достойную 
встречу 41-й годовщины Октября и 
X X I съезда партии. 

Насколько активно вовлечены 
трудящиеся в это соревнование—в 
этом одна из важных оценок рабо
ты цеховых комитетов и проф
групоргов. Это их первейшая за
дача—организовать соревнование, 
вместе о& администрацией созда
вать условия для выполнения 
обязательств, обеспечить глас
ность итогов соревнования и пере
дачу ценного опыта передовиков, 
заботиться о росте политической 
активности трудящихся. 

Это прямой долг профорганиза
ций, неотъемлемое их право, за
крепленное Положением о правах 
комитетов профсоюза. 

Многие цеховые комитеты уме
ло пользуются своими правами, 
опираются на широкий актив, 
организуют коллектив на борьбу 
за новые успехи. 

Но имеют место и другие явле
ния—оторванность цехкома от 
коллектива, равнодушие членов 
его к порученному делу, формаль
ное отношение к соревнованию 
трудящихся. Та,к обстоит дело в 
цеховом комитете листопрокатно
го цеха, где председатель т. На-
надзе. Там не заботятся о воспита
нии актива, члены цехкома пред
почитают работать в одиночку, в 
организации соревнования и под

ведении итогов выполнения его 
царит формализм. 

Поэтому там и профгруппы не 
стали главным звеном в организа
ции соревнования, много рабочих 
находится вне рядов профсоюза, 
допущена большая задолженность 
по членским взносам, низка тру
довая дисциплина. Такое же, при
мерно, положение и в цеховом ко
митете первого мартеновского це
ха,, где председатель т. Альков. 

Срок полномочий профсоюзных 
органов истекает. В цехах при
ступают к отчетам и перевыборам 
профгрупоргов. Многие из них 
оправдали доверие групп. Это проф
групорги Герой Социалистического 
Труда старший вальцовщик блю
минга т. Сонов, старший вальцов
щик т. Шевченко, сталевар т. Сер-
дитов, ковшевой третьего марте
новского цеха т. Кропотов, горно
вой т. Карпета и ряд других. 

Цеховые комитеты обязаны ор
ганизовать всемерную помощь 
профгрупоргам в проведении отче
тов, обеспечить условия для раз
вития критики недочетов, выдви
жения на профсоюзную ра&оту ак
тивных и деловых товарищей. 

Отчет и выборы профорганов— 
дело большой важности. За подго
товку к ним, организацию всесто
роннего обсуждения работы проф
групп, цеховых комитетов необхо
димо взяться со всей серьез
ностью. Партийные организации 
цехов должны уделить этому делу 
большое внимание, обеспечить ру
ководство, чтобы трудящиеся еще 
шире проявляли активность, на
мечали пути для улучшения всей 
профсоюзной работы, избрали в 
профорганы достойных людей, 
способных выполнять возложен
ные на. них обязанности. 

Вторая бригада блюминга № 2 в сентябре обжала сверх за
дания около 5 тысяч тонн слитков. Ритмичную работу бригады 
обеспечили операторы главного поста Герой Социалистиче
ского Труда С. Я . Диденко и А. М. Скрипай. 

На снимке: операторы С . Я . Диденко (справа) и А . М . Скри-
цай у пульта управления. Фото Б. Карпова. 

Первенства не уступив 
Трудовая вахта в честь 41-й 

годовщины Октября и открытия 
X X I съезда КПСС сплотила работ
ников электроремонтного цеха в 
борьбе за успех. Коллектив нашего 
цеха на протяжении трех месяцев 
удерживает первенство и перехо
дящее Красное- знамя цехов глав
ного энергетика. В сентябре рабо
чие, бригадиры й мастера труди
лись также слаженно и месячный 
план перевыполнили. 

В цехе есть немало передовиков, 
которые показывают пример, как 
надо относиться к делу, как вы
полнять обязательства.. В числе их 
слесарь аппаратного отделения Ва
силий Васильевич Зайцев. Рабо
тает он в цехе давно, свое дело 
знает и выполняет полторы нормы. 

Намотчики отдела ремонта ма
шин Василий Сухарев и Виктор 
Бобков на трудовой вахте выпол
няют норму на 115—120 процен
тов. 

Хорошо трудится и литейщик 
аппаратного отдела Его]) Никола

евич Козлов. В. цехе он с 1932 го
да, имеет большую црактику и 
старательно выполняет все зада
ния, показывая пример молодым 
рабочим. 

Недавно мы вместе с работника
ми Дворца культуры металлургов 
в своем красном уголке провели 
вечер, на котором подводили пер
вые итоги рейда за повышение 
производительности труда. С до
кладом выступил начальник цеха 
т. Павлов. На этом вечере высту
пил бригадир станочников 
т. Пронь. Он рассказал о том, как 
станочники внедряют методы пе
редовиков, чтобы скорее и лучше 
выполнять задания. 

Сейчас коллектив цеха с еще 
большим усердием борется за до
срочное выполнение октябрьской 
программы, чтобы прочно закре
пить первенство в предоктябрь
ском соревновании. 

В. БАШИНСКИЙ, 
балансировщик 

злектроремонтного цеха. 

В день—по 10 предложений 
За сентябрь в цеховой штаб 

рейда второго мартеновского цеха 
поступило от трудящихся 307 
предложений. По 10 предложений 
в день! 

О ходе рейда, об интересных 
предложениях у нас через нагляд
ную агитацию скоро становится 
известно всем. Возле плакатов, от
ражающих ход рейда всегда оста
навливаются сталеплавильщики, с 
интересом следящие за ходом рей
да. 

Предложения не задерживаются. 
Цеховым штабом принято к реали
зации 137 предложений и реали-
зовано 82. 

Особенно хорошо организовали 
участие коллектива в рейде на
чальники смен тт. Дарабанов и 
Захаров. В смене т. Дарабанова 
собрано G1 предложение, в смене 
т. Захарова — 48. 

Заслуживающее в н и м а н и я 
предложение внес старший газов
щик т. Курочкин. Он предложил 
расширить зону обслуживания пе
чей газовщиками, что позволит 
высвободить 4 человек. Это пред
ложение принято и реализовано. 

Хорошее предложение подал на
чальник цеха т. Трифонов—уве
личить выходное отверстие кессо
на, что позволит улучшить теп
ловой режим печей. 

Сталевар четвертой печи т. Ку
рочкин посоветовал при футеров
ке лещади кессона выкладывать 
два ряда хромомагнезитовым кир
пичом. Это улучшит качество ле
щади. 

По предложению старшего раз
ливщика т. Тихомирова приводит
ся в порядок литейный пролет. 
У клад ы в а юте я м еталл и чес кие 
плиты, наводится порядок и чис
тота. По предложению разливщика 
т. Закандаева улучшили побелку 
и подсыпку шлаковых чаш, что 
способствует продлению с р о к а 
службы их. 

Коллектив цеха на этом не 
успокаивается, изыскивает но
вые возможности для повышения 
производительности труда. Пред
ложения трудящихся в цеховой 
штаб рейда продолжают посту
пать. 

В. АБАЕВ, 
инженер по труду. 

стов, Камаев. Этот коллектив 
сварил в сентябре 876 тонн ме
талла сверх плана. Девятимесяч
ную программу выплавки стали 
он перевыполнил на 5625 тонн. 

Высоких показателей добились 
бригады печи № 17 во главе со 
сталеварами тт. Литвиновым, Куль-
нетовым, ГизятоЕым и Полубояро-
вым. Они сварили дополнительно 
к сентябрьскому плану 896 тонн 
стали, перевыполнив и 9-месяч
ную программу. Более чем по пять 
тысяч тонн стали сверх 9-месяч
ного задания выдали коллективы 
печей JfiJfi 15 и 20. 

Успешно справился с работой 
и весь коллектив цеха. Сверх про
граммы трех кварталов выплавле
ны тысячи тонн стали. 

М. МАХНЕВ, 
председатель цехового комитета. 

К новым успехам 
По итогам социалистического 

соревнования в августе коллекти
ву нашего коксохимического про
изводства присуждены переходя
щие Красные знамена городского 
комитета партии и горисполкома, 
а также заводского комитета, проф
союза и дирекции комбината, Вру
чение этих знамен коксовикам со
стоялось 30 сентября. 

Перед вручением знамен дирек
тор комбината т. Воронов расска
зал о величественной программе 
развития народного хозяйства 
страны и роста нашего комбината 
в будущей семилетке. Он привел 
примеры, как трудящиеся готовят 
встречу X X I съезду партии, при
звал коксовиков настойчиво совер
шенствовать технологию, повы
шать производительность труда. 

Выступавшие на этом собрании 
рабочие отмечали большую пользу 
от проведения массового рейда за 
повышение производительности 
труда, Рейд приковал внимание 
рабочих к насущным вопросам 
производства и культуры труда. 
Дверевой т. Паровичник призвал 
всех дверевых упорней бороться 
за чистоту своих участков, что 
будет способствовать и лучшей ра
боте. Разнорабочая строительного 
участка т. Позняк также говорила 
о большом значении массового 
рейда. 

На этом собрании выступили 
также механик т. Капельзон и 
заместитель старшего электрика 
углеподготовки т. Базанов. 

Коксовики на этом собрании 
обязались работать еще лучше, до
стойно встретить 41-ю годовщину 
Октября и открытие X X I съезда 
партии. Сентябрьский план они 
выполнили и организованно на
чали борьбу за реализацию про
граммы октября. 

И. СКОРКИН, 
председатель цехкома. 

Когда отсутствует оперативность 
что не говорит о том, что на ком
бинате проходит рейд. До сих пор 
на стеках коридоров штаба комби
ната висят стенные газеты, по
священные... Дню металлурга, то 
есть вышедшие два с половиной 
месяца тому назад. Даже отдел ор
ганизации труда, который больше 
других отделов заводоуправления 
должен «болеть» за рейд и энер
гично бороться за его успешное 
проведение, не удосужился выпус
тить стенгазету, посвященную 
рейду. На стене коридора около 
дверей комнат, в которых располо
жен отдел, до сих пор красуется 
номер стенной газеты «Трудовик», 
п о з др а вля ющий кол л е ктив с... 
Днем металлурга и рассказыва
ющий о делах, которые соверши
лись летом. 

Двадцать дней понадобилось 
редколлегии и редактору стенной 
газеты «Гигант» т. Джегри (газе
та является органом партийной, 
профсоюзной и комсомольской ор

ганизаций заводоуправления), 
чтобы проснуться от спячки и в 
начале последней декады сентября 
сообщить в передовой статье, что 
на комбинате проходит массовый 
рейд за повышение производитель
ности труда и .культуры производ
ства, Но и из передовой статьи 
нельзя узнать, что же проделали 
рейдовые бригады заводоуправле
ния в течение 20 дней. Автор пе
редовой ограничился только сооб
щением, что с момента начала 
рейда в цеховые и общекомбинат
ский рейдовые штабы поступило 
свыше 1000 предложений, из них 
193—от работников управления. 
Далее перечисляется несколько 
фамилий активных участников 
рейда. И все. 

Да, неоперативно работают ред
коллегии стенных газет в заводо
управлении. А ведь они должны 
показывать хороший пример цехо
вым газетам. 

В. АЛЕКСАНДРОВ, 

Заводоуправление. Штаб комби
ната. Отсюда в цехи идут руково
дящие указания, советы. Сейчас 
проходит массовый рейд магнито
горских металлургов за повыше
ние производительности труда и 
культуры производства. Казалось 
бы, кому, как не штабу, показы
вать пример в широком освещении 
этого важнейшего в жизни комби
ната мероприятия. 

Но такого примера цеховым 
коллективам заводоуправление не 
подает. Рейд начался 1 сентября. 
И буквально на другой же день 
во многих цехах появились лис
товки-« молнии », сатнричес кие 
«Крокодилы» и «Колючки», цехо
вые стенгазеты, в которых осве
щалась работа рейдовых бригад, 
вскрывались резервы увеличения 
производства продукции комбина
та и снижения ее себестоимости, 
бичевались лодыри, пьяницы, ава
рийщики, бракоделы—все те, кто 
тянет назад, снижает производст
венные показатели, подводит кол
лектив. 

И лишь в заводоуправлении ни-


